

Finance durable : n'oublier ni les questions sociales, ni les droits humains

Jeudi 22 mars 2018

Lettre au Président Juncker sur la finance durable

La Commission européenne a récemment publié un plan d'action sur le financement durable. L'une des priorités de ce plan d'action est l'élaboration par un groupe d'experts d'une "taxonomie européenne de la durabilité", comparée par le vice-président Dombrovskis à un "tronc" à partir duquel les "branches" du plan d'action se développeront.

Nous appelons dans ce courrier le président de la Commission Jean-Claude Juncker à veiller à ce que les questions climatiques et sociales soient traitées au même niveau par cette instance de réflexion car elles sont indissociables les unes des autres.

Nous demandons aussi que des experts des droits de l'homme soient intégrés aux travaux.

[Lettre Sustainable finance](#)